



Pièces 12 Pièces

Superficie 306 m²

Référence B3213-M3213

Prix 1 470 000 €

Le Grand-Bornand Maison à vendre (74450)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Le Grand-Bornand, dans le vieux village classé du Chinaillon, située face au domaine skiable, à 50 m du village et à 300 m des pistes, ferme traditionnelle de 1692 composée de 4 appartements dont une habitation principale de 200,57 m2 comprenant un vaste salon avec cheminée et accès balcon Sud, 5 chambres, 1 salle de bain et 1 salle d'eau. Les 3 autres appartements de 54,28 m2, 26,64 m2 et 25,41 m2 sont indépendants et disposent chacun d'un séjour avec cuisine, 1 chambre et 1 salle d'eau. Balcons Sud et terrasses. Buanderie et cave. Places de stationnement extérieures.

Le Grand-Bornand, in the old village of Le Chinaillon, opposite the ski area, 50 m from the village and 300 m from the slopes, this traditional farmhouse from 1692 consists of 4 apartments. A main flat of 200.57 sqm offering a large living room with fireplace and a south balcony access, 5 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room. The 3 other apartments of 54.28 sqm, 26.64 sqm and 25.41 sqm are independent and each one have a living room with a kitchen, 1 bedroom and 1 bathroom. South balconies and terraces. Laundry room and cellar. Outdoor parking spaces.

## **ATHERAC**

202 Route des Grandes Alpes - 74220 LA CLUSAZ

<u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





